



1/2 1・2 琴の音で祝う新春祭

朝日山森林公園で恒例の新春祭が行われました。2日に行われた琴の演奏では、山全体に琴の音が響き、新年の幕開けを厳かに祝いました。



1/8 自慢のたこが大空に舞う

新春恒例のたこあげ大会が山本ふれあい公園であり、市内外から親子連れなど約50人が参加しました。この日は晴天にも恵まれ、参加者は自慢のたこを次々と大空高く舞いあげていました。



12/17 子どもの笑顔で親が幸せになれる

仁尾町文化会館で絵本作家の藤本ともひこさんを迎え、おはなし会研修講座が行われました。参加者は絵本の読み聞かせだけでなく、親子で楽しめる遊びなどで盛り上がりました。



12/13 NHKラジオでロボコンの強さを紹介

NHKラジオの公開放送がマリンウェーブの駐車場で行われ、香川高専諺問キャンパスのロボコンチームが出演。全国大会常連校としての強さの秘密などが紹介されました。



1/12 こころ落ち着かせて

下高瀬小学校で恒例の書き初め大会がありました。毎年指導している増田紫保さん（書道家）の指導のもと、みんな姿勢を正し、こころを落ち着かせて書き初めました。

みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで



1/4 粟島の診療所を開所

粟島の人々が健康保持に必要な医療が身近に受けられるように三豊市国民健康保険粟島診療所を開所しました。今後診療所には、市内の協力病院から交代で医師が派遣されます。



12/26 1年間の活動成果を報告

市内の全小・中学校、高校の代表者が集まって『第2回みとよ・ヤング・エコ・サミット』が市民交流センターで行われました。サミットでは、各学校でのエコ活動や自分たちが今しなければならぬこと、共通で取り組む「スマイル アフリカ プロジェクト」「グリーン・カーテン運動」などについて、活発な意見が交わされました。



12/19 被災地へ届け！ぼくたち私たちの気持ち

大野幼稚園の園児たちが東日本大震災被災地の福島県南相馬市立鹿島幼稚園へ手作りの贈り物をしました。自分たちと同じ幼稚園の子に少しでも元気になってもらおうと、千羽鶴や花の種、拾ってきたどんぐりなどに手紙を添えて送りました。



12/16 一流の能と狂言を堪能

仁尾中学校で能と狂言の鑑賞会が行われました。ほとんどの生徒は「能は難しいもの」「分かりにくいもの」と思っていたようですが、分かりやすい説明もあり「新鮮で演技も力強くおもしろかった」と目を輝かせていました。



12/23 ステキなクリスマスコンサート

箱浦小学校児童や三豊ジュニア合唱団、県警察音楽隊などによるクリスマスコンサートがマリンウェーブで行われました。訪れた人は、かわいい子どもたちの歌声やステージいっぱいの迫力ある演奏を楽しみました。



12/17 七宝のかぜとともに

三豊市の歌フェスタがマリンウェーブで行われました。これからは「七宝のかぜ」を永く歌い続けていこうと、市内各方面で活躍されている皆さんが一堂に会して合唱やダンスなどを披露。フェスタを盛り上げました。